

【今年の作戦】……青柳

2月になりました。春はもうすぐ目の前ですが、会計事務所は忙しく



厳しい時期をむかえます。仕事があることは、とてもありがたいのですが、短い期間に仕事が集まるため、関与先様からの依頼をお待たせしてしまうことが増え、何を優先させたらよいのか、わからなくなるのが一番つらいところです。そのため、円滑に、迅速に、そして健康的にも、どうしたら周囲に迷惑をかけることなく、忙しい時期を乗り切ることができるだろうか、と考えることが、恒例となっています。

対策として、身体が元気になるサプリメントを飲むことも方法の1つです。毎年、何か1つ決めて服用していますが、今年はどうしても高価なものにばかり目がいき、自分のお財布と相談しては却下され、いろいろ悩んだ末、結局決まらず今に至っています。ほかに、繁忙期を過ぎた6月頃から、少し運動をして体力をつければ、忙しい時期も楽にこなせるのではないかと考えていますが、なかなか実行にうつせず、いつも言い訳しながら、あっという間に月日だけが過ぎてしまいます。

いろいろ思いをめぐらしましたが、結果、ひ弱な私が考えた繁忙期の最終的な作戦は、残業をなるべくしない！ということに決まりました。忙しくてやることが山ほどあっても、7時30分には帰る！ということが当面の目標です。仕事に追われているため、やらなければ！という焦りから1日フルに遅くまで働いてしまうと、次の日の効率が落ち、これが蓄積するとよけいに非効率的です。疲れが溜まると、病気にもなりやすいので、可能な限り実践してみたいと思っています。会計事務所の繁忙期は12月から5月まで、半年あります。長期戦ですので、疲れを溜めず、睡眠をとることが不可欠です。運動も、あらためて時間を確保することは難しいので、生活

しながら少しずつ取り入れて、自分を改善しようと考え中です！

【今日やろう】……鈴木

2月28日はバカヤローの日です。1953年のこの日、吉田茂首相による問題発言に起因する衆議院の解散の出来事に由来してこの日となったのです。

「明日やろうはバカ野郎」という言葉があります。今すぐ、行動できない人を言うのですが、それには特徴があります。一つ目は、失敗するのが怖くて完全に成功する確信が無いと動けなくなることです。失敗すると恥ずかしいと考えているのでなかなか行動に移せないのです。私の場合、せっかちで失敗することを全く考えずに行動してしまうことが時々あり、大失敗して後悔することがあります。

また、優柔不断な性格の場合、選ぶことができないので行動に移せないという特徴があります。どちらかを選ばなければならないのに、どちらが正しい選択なのかを判断できないので、いつまでたっても悩んだままになってしまいます。どちらを選んでも悩んでしまうのであれば、無理矢理片方の選択肢を無視するべきだと思います。私も洋服選びなどで片方を無視するやり方をとっています。

行動できる人は明日ではなく、すでに今日動いているから出来るのです。明日やるために、今日小さな一歩を踏み出せば、今日やろうになっていきます。

私もこの記事を書きながら、明日やろう、ではなく今日やろう、にしたいと思います。

今月は冬季五輪が開催しております。今回の大会も、選手達から感動と勇気を貰いたいと思います。選手達には日本の力を十分に発揮して欲しいです。私の一押しの選手が、スキージャンプの高梨沙羅選手です。昨年から本調子ではないのですが、前回五輪(4位)からのリベンジでは



非金メダルを取って欲しいと思います。

最後になりますが、まだまだ雪の降る日があり、寒さも厳しいですので体調管理には充分ご注意ください。

【これが成長?】……坂本

暦の上では春ですが、強い寒気のために毎日の温度は平年より低い日が続いているようです。ただ確かに春は少しずつ訪れているようで、風の強い日のくしゃみや、鼻のぐずぐずした感じで体感しており、自分の野性的な部分に驚いています。

先月末には、宇都宮でも今期一番の雪になりました。雪の多いところからすれば、一日ぐらいの雪で。と思われるでしょうが、年に一、二度の雪で宇都宮の道路は大渋滞です。こういう時に限って、ガソリンの残量も少ないものです。朝の渋滞を考えると、給油しておいたほうが良いと思い、帰りがけにスタンドへ行きましたが、雪のため早々に閉店。結局、事務所の近くまで雪の中を戻り、ガソリンを入れて帰りました。帰ってから一仕事。冬用のタイヤは履いていますが、何年か前の大雪で自宅の駐車場から出られずに困った経験がありましたので、夜のうちに車を動かして雪を踏みならし、できる限りの雪かきをして、少しでも出勤時に困らないように対策を取りました。

話は変わりますが、本日のニュースで来年は天皇誕生日の無い年になりますとのこと。引っかけたのはその先の部分。即位の日である5月1日を祝日にすることで10連休取得の案も出ている。再来年からは即位される皇太子さまの誕生日である2月23日が天皇誕生日で、祝日になる・・・えーっ、確定申告期間中ではないですか！そもそも2月は日にちが少ないのに、これ以上少なくなっちゃって、



どうなる?せめて3月末だったらよかったのに。5月だって3月決算の会社で忙しい時期なのに!と一番に考えてしまいました。

大人って、つまらないですね。雪にしても、祝日にしても、私が小学生だったら手放しで喜んでいたでしょう。せめて10連休にどこか出掛ける計画でも、今からたてましょうか。

年間目標

「一服千金」

来客者にお茶を勧め親睦を深めよう
ちょっとしたことでも価値がありますよ

ホームページのご案内

当事務所のホームページです。
ぜひアクセスして下さいね。
ホームページはどこを検索サイトでも、
“**所長一筆**”と入力すれば、簡単に見ることが出来ます。

(HP) <http://ishikawatax.com/>

(MAIL) higenoishikawa@yahoo.co.jp

